

## **Auszug aus der Niederschrift zur Sitzung des Seniorenbeirates vom 21.11.2024**

---

### **Öffentlicher Teil**

#### **TOP 7. Bericht aus dem Ausschuss für Umwelt-, Klimaschutz und Mobilität**

**geändert beschlossen**

Frau Sauerwein ruft den Tagesordnungspunkt auf und erteilt Herrn Höfig das Wort.

Herr Höfig berichtet kurz, dass über die Taubenproblematik gesprochen worden sei. Es seien einige Plätze angedacht, diese können jedoch nicht bebaut werden, da keine Bauanträge seitens der Verwaltung gestellt werden können.

Weiter habe ein Mitarbeiter der Straßenbahn die Änderungen im Busfahrplan (Nachtexpress) erläutert.

Hierbei habe Herr Höfig die Bitte um Änderung angesprochen und geschildert, dass es für viele Wehringhauser Bürger wichtig sei, dass eine Buslinie über den Buschey in Richtung Fichte-Gymnasium und die andere Buslinie über die Lange Straße in Richtung Hauptbahnhof fährt.

Herr Homm pflichtet den Ausführungen bei und erklärt, dass es leider von der Politik nicht gewünscht sei, die Straßenbahn jedoch sofort eine solche Änderung – wie es vor drei Jahren auch war – durchführen würde.

Nach Beratung im Seniorenbeirat formuliert die Vorsitzende, Frau Sauerwein, nochmals den Antrag und gibt diesen zur Abstimmung

#### **Beschluss:**

Der UKM wird gebeten, die Buslinie 521 über den Buschey in Richtung Fichte-Gymnasium zur Innenstadt und die Buslinie 514 über die Lange Straße in Richtung Hauptbahnhof wieder fahren zu lassen.

Einstimmig beschlossen

Dafür: 17  
Dagegen: ./.  
Enthaltungen: ./.